

(Viene de la página 4)

\$9,5

Millones le pagaron en Invermar por dos estudios.

Precios recomendará ponerle una sobre-tasa de 10,8% al ingreso de maíz argentino, recuerda un exdirector del gremio. El experto en libre competencia -como lo citaban los medios en esos años- hizo un estudio que ayudó a probar que los argentinos aplicaban dumping a sus exportaciones de maíz, lo que —una vez aplicadas las medidas antidumping ese año— le salvó a la SNA más de \$19.000 millones: el perjuicio que el gremio calculó en ese entonces tendrían las empresas chilenas si no se hacía nada.

En el sector alimentario, el economista también generó lazos en los salmones. Entre 2010 y 2012 fue director de Invermar, y compartió la mesa con la familia Montanari, antes de que ésta vendiera la empresa en 2015.

Alberto Montanari no quiso dar detalles de la relación que tuvo la empresa con Quiroz en esa época, pero consultado sobre si no querían hablar por qué las cosas terminaron mal, sólo dijo a este medio que “la relación perfecto” con el economista.

Fuentes de la industria dicen que empresas salmoneras “permanentemente le han encargado estudios al economista”, pero declinaron dar más detalles. En 2011, eso sí, los Montanari contrataron a Quiroz como asesor para elaborar un informe con el objetivo de mejorar el gobierno corporativo de Invermar, y otro que analizara el mercado en que competía la empresa, según las memorias de esta misma. Le pagaron \$9,5 millones en ese entonces por los estudios. De ahí quedó como director hasta 2012, según los datos públicos de la CMF.

“A nosotros, al menos, no nos cobró tan caro. De hecho, nos dijo que le pasáramos toda nuestra información, y que se iba a tomar dos semanas para analizarla y ahí nos diría si es que valía la pena hacer o no un informe económico. Si él no podía identificar algo útil para nosotros, no haría el estudio. Te demuestra lo profesional que es”, dice un importante empresario para quien hizo un informe el año pasado sobre una importante industria.

Quiroz también aparece, en documentos públicos, como miembro designado en la Comisión Asesora Ministerial para el Desarrollo Eléctrico, que formó el ministro de Energía de Piñera I, Sergio del Campo. Los miembros de esa comisión, eso sí, no recuerdan que Quiroz haya participado activamente en esa instancia.